



かしわば

1月号

1月31日 日置市立東市来中学校

■ 新たな歴史と伝統を刻む令和5年に

～ 生徒会スローガン：一新紀元 ～

校長 岡田 芳文

3学期が始まり、瞬く間に1月が過ぎ去りました。遅ればせながら、本年もなにとぞよろしくお願い申し上げます。

10日にスタートした3学期ですが、北海道弟子屈中の皆様との交流会、鹿児島学習定着度調査、私立高校入試、入学説明会と、たいへん慌ただしくも充実した日々でした。おまけに、大寒波による積雪で、社会生活に大きな影響が出ました。おかげ様で大きな事故等なく、登校を遅らせることで教育活動を継続できました。御協力に感謝申し上げます。

さて、始業式で、それぞれの学年で努力してほしいことを次のように話しました。

3年生は、進路選択に向けてがむしゃらに努力すること、そして巣立ちに向けてしっかり準備をすること。特に入試は個人戦であり、団体戦でもある、最後まで助け合い、支え合い、きつい思いをしている人に寄り添うことの大切さも伝えました。

2年生は、将来の生き方について真剣に考え、進路選択に向けて夢や目標をもつこと。

1年生は、先輩になるという自覚をもち、中堅学年として東中を盛り上げていくこと。

令和5年度4月には「新生・東市来中学校」が誕生します。自分自身の成長、お互いの成長、そして東市来中のレベルアップを目指していきたいと思っております。生徒・職員、保護者・地域の皆様と一丸となって新たな歴史と伝統を築いていけるよう、今後とも御理解・御協力を賜りますようお願いいたします。

凜とした学びの姿 (1月)

1/11(水) 北海道弟子屈(てしかが)町との交流事業

コロナ禍で3年ぶりに交流事業が復活し、弟子屈町立弟子屈中学校の校長先生、生徒会係の奥山先生、1年生4人、2年生1人が10日に来鹿、翌日来校されました。全体での交流会のあと、1・2年生は学年ごとに交流活動や給食等を楽しみました。また、生徒会役員5人のご家庭との交流や県



内観光も楽しみ、13日、北海道に向けて出発されました。今後も未永く交流を大切にしていきたいです。



☺ 歓迎交流会
弟子屈町や学校の様子を紹介してくれました。

★★★ 交流事業の経緯 ★★★

昭和5年に開通した阿寒横断道路(国道241号線)の工事に尽力した郷土の偉人「永山在兼氏」の功績がご縁で、昭和58年に弟子屈町と旧東市来町が姉妹都市盟約を締結しました。その後日置市と再締結。中学生交流事業は、平成2年の弟子屈町の中学生12人の来町を皮切りに、現在まで30年以上続いています。

1/17(火)【全校朝会にて】3年生を激励する会

3年生の私立・公立入試に向け、生徒会役員が中心となり、力強いエールを贈りました！オンラインで総合学習室と教室をつないでの会でしたが、後輩たちの健闘を祈るメッセージが3年生を勇気づけたことと思います。

全員の進路が決定するまで、健康に十分気を付けて、ベストを尽くしてください。
生徒・職員全員で、3年生を心から応援しています！



上市来中との統合に係るPTA活動等説明会

1/19(木)、上市来中において上市来小6年生・上市来中1・2年生の保護者の皆様に対し、本校の三役の皆様から、活動内容や会則等について説明しました。和やかな雰囲気の中で、交流も図ることができました。

会則の改正については、役員決定を進めるため、12月の臨時理事会で承認を得ております。あらためてPTA総会で説明いたします。

令和5年度新入生対象「入学説明会」

1/27(金)、上市来小を含め校区の小学6年生およそ90人とその保護者の皆様を対象とした入学説明会を開催しました。授業や校舎の見学をしていただいたり、中学校生活や入学準備について説明を行ったりしました。小学生同士の交流もできたようです。今年は新たに生徒会長が英語でメッセージを述べました。また、特別支援学級説明会も行いました。4月の入学式を楽しみにしています！



2月の主な行事予定

- 6日(月) 部活動停止期間開始(～14日)
- 13日(月) 学年末テスト(～15日)
- 16日(木) 立志の集い(2年生 5・6校時)
- 17日(金) 3年生学年PTA
- 24日(金) 1・2年生学級・学年PTA・保護者を対象とした子育て講座